

ladendorf aktuell

Aktuelle Information aus der Gemeinde Ladendorf.

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Es liegt nun ein Jahr hinter uns, in welchem wir alle Herausforderungen meisterten, welche die bisherigen in den Schatten stellen. Die Gemeinderatswahl am Anfang des Jahres erscheint da schon „ewig“ her. Ich möchte mich aber nochmals für das mir und meinem Team entgegengebrachte Vertrauen recht herzlich bedanken.

Trotz der Coronakrise konnten, mit viel Einsatz und Herzblut, die Sanierung der B40 fortgesetzt werden, die beiden Rückhaltebecken in Eggersdorf fertig gestellt werden, über 60 Lichtpunkte auf moderne LED umgerüstet werden. Auch ist der Kindergarten nicht nur fertig gestellt, sondern auch schon bezogen worden. Wir haben uns auch intensiv mit der Verkehrssicherheit auseinandergesetzt, zusätzliche Markierungen sollen in den 30km/h Zonen für mehr Sicherheit sorgen, oder das von der Volkspartei Ladendorf angekaufte und der Gemeinde überlassene Geschwindigkeitsmessgerät hat schon wertvolle Dienste und

Daten geliefert. Auch viele Bäume wurde durch die Mandatare der Volkspartei Ladendorf in sämtlichen Ortschaften unserer Gemeinde zusätzlich gepflanzt.

Dies alles haben wir gemeinsam und miteinander geschafft. Dieses **Gemeinsam und Miteinander** wird auch intensiv gelebt, durch Vergrößerung des Gemeindevorstandes und intensiver Befassung der diversen Ausschüsse mit allen anstehenden Punkten. Das kommende Jahr wird uns vor weiteren Herausforderungen stellen, ich und mit mir das Team der Volkspartei Ladendorf werden stets für Sie zur Stelle sein.



Ein gesegnetes Weihnachtsfest und gutes neues Jahr 2021!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Thomas Ludwig
Bürgermeister und Gemeindeparteiobmann

Frohe Weihnachten und
ein gutes neues Jahr wünscht

das Team der
Volkspartei Ladendorf

frohe weihnachten daheim
und ein gesundes neues jahr.

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner

Kindergarten eröffnet Ein neuer Bildungsort für unsere Kinder



BGM Thomas Ludwig mit Architektin Brigitte Wiesinger und der neuen Leitung Bianca Schuster bei der Übergabe des neuen Kindergartens.



Mit 3. November 2020 konnte im neuen Kindergarten der Vollbetrieb aufgenommen werden. Den Kindern stehen nun fünf große Gruppenräume, ein neuer Bewegungsraum und eine große Aula zur Verfügung. Ein großer Garten mit zahlreichen Spielmöglichkeiten rundet das Gesamtkonzept ab. Aufgrund der Witterung ist dieser jedoch noch nicht komplett fertig geworden.

Die Firma ARE-Bau, mit Architektin Brigitte Wiesinger, führte die Bauaufsicht. Diese koordinierte den Einsatz der verschiedenen Gewerke und war für die Einhaltung des Budgets verantwortlich.

Den Kindergarten- und Gemeindebediensteten gilt großer Dank: Sie haben an den zwei vorangehenden Wochenenden, außerhalb der

Öffnungszeiten, das gesamte Inventar vom alten Kindergarten in den neuen gebracht und diesen eingerichtet.

Zurzeit wird noch an der Adaptierung des alten Kindergartens für die Kinder Nachmittagsbetreuung und an der neuen Tagesbetreuungseinrichtung, für unsere ganz Kleinen, gearbeitet.

Eine offizielle Eröffnung und ein Tag der offenen Tür wird nach der Corona-Krise stattfinden. Bis dahin können mit einem Video einen Kindergartenrundgang genießen. Danke an Josef Pillwein für die Erstellung:

www.bit.ly/3gfy9sn

oder ganz einfach mit
der Handykamera scannen:



Hochwasserschutz

Becken in Eggersdorf fertiggestellt

Die Hochwasserschutzanlage wurde von der WA3 des Landes Niederösterreich errichtet. Die Gesamtkosten für die Errichtung betragen rund eine halbe Million Euro. Von diesen übernimmt das Land NÖ jedoch 80%.

„Mit der Fertigstellung kann nun ein langgehegter Wunsch der Eggersdorferinnen und Eggersdorfer erfüllt werden und Sicherheit bei den nächsten Regenfällen gewährleistet werden“ freut sich Bürgermeister Thomas Ludwig.



Übergabe der neuen Becken in der KG Eggersdorf

Es werde Licht

60 Lichtpunkte erneuert

Im Jahr 2020 konnten trotz knappen Budget wieder 60 Lichtpunkte in der Gemeinde auf energiesparende LED-Leuchten ausgetauscht werden.

Neben einem aktiven Beitrag zum Umweltschutz durch den geringeren Energiebedarf tragen die neuen Leuchten durch ihre höhere Lichtausbeute auch zur Sicherheit der Straßenbenutzer bei.



Valentinsaktion

Baumpflanzungen und Messanlage

Wie schon in unserer Aussendung im Februar haben wir beschlossen die jährliche Primel-Verteilaktion zum Valentinstag aufzulassen und das dafür investierte Geld in Projekte für unsere Gemeinde zu investieren.

In allen Orten wurden im Laufe des Jahres daher von Mandataren der Volkspartei neue Bäume gepflanzt. Auch eine zusätzliche Geschwindigkeitsmessanlage wurde angekauft und der Gemeinde kostenlos überlassen. Diese misst und bremst seit dem Frühjahr an neuralgischen Punkten das Tempo der Fahrzeuge.

Auswertungen dazu werden in regelmäßigen Abständen auf der Website der Gemeinde Ladendorf veröffentlicht.

Haben auch Sie eine Idee wo der Einsatz der Geschwindigkeitsanzeige sinnvoll ist? Wir freuen uns auf ihr Feedback!

Ganz einfach bei einem unserer Mandatare oder per Mail an thomasludwig@aon.at!



Maßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung



Neben den laufenden Messungen mit den Tempomessgeräten wurden heuer auch in den 30er Zonen in Ladendorf und Neubau Piktogramme auf den Fahrbahnen angebracht. Sie sollen die Autofahrer an die bestehende Tempobeschränkung erinnern.



Eine gefährliche Stelle in der Ladendorfer Brunnengasse konnte mit Fahrbahnschwellen entschärft werden.

Um den Verkehr nach der Ortseinfahrt zu bremsen wurden auch zwei Piktogramme im Bereich der Bushaltestelle beim Ladendorfer Bahnhof angebracht.



Was wurde dieses Jahr umgesetzt?



Die Freiwillige Feuerwehr Eggersdorf erhielt ein neues Hilfeleistungsfahrzeug 1. Das Allroundfahrzeug für Brand- und technische Einsätze ersetzt das 31 Jahre alte Kleinlöschfahrzeug.

In Pürstendorf ist in Eigenregie ein altes Buswartehäuschen aus Ladendorf in eine Sitzplatzüberdachung für den Spielplatz umgebaut worden.



Am Herrnleiser „Wienerberg“ sorgt eine neue Drucksteigerungsanlage für deutlich mehr Ortswasserdruck und die neuen LED-Lampen für eine bessere Ausleuchtung in der Nacht.

Trotz einiger Einschränkungen durch die Corona-Krise ist der 4. Bauabschnitt der B40 pünktlich fertig geworden.



Neuen Asphalt und moderne LED-Beleuchtung erhielt der Weg zur Grafensulzer Kirche.

Auch die Einfahrt zum Spielplatz und der neuen Siedlung in Grafensulz konnte in Eigenleistung entschärft werden.

